

# ありの実園だより

春爛漫、目をやればそこかしこに花が咲き乱れ少しばかり心も乱れてしまいそうですね！ そんな季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。2月にはほとんどの利用者さんに風邪の症状があり面会を遠慮していただき申し訳ありませんでした。

毎日のように新燃岳が噴火していますが、不安な毎日をお過ごしのこととお察しいたします。

29年度は大きな事故もなく充実した一年だったと思います。これも保護者、法人役員の皆様の協力と職員の努力の賜物と感謝申し上げます。

30年度も利用者さんと職員の絆を大切に、楽しい毎日が遅れますよう支援に努めますのでご協力お願いいたします。

園長 近見エキ



## 医務より

### ～新年度を迎えて～

「高齢」とは一般に65歳以上ですが、知的障害者の場合は40歳ごろから機能が低下し、50歳ごろから老化の現象が顕著になります。

歩けない人も多くなりました。肺炎になる人も増えています。介護の強化や、高齢化対策をとりながら、安全、安心な園生活が送れますよう本年度も努力してまいります。

## グループ別花見

昨年の開花は遅すぎて、今年の開花は早すぎましたね。桜ももう散りそうですが、今後もグループ別や少人数で霧島や人吉の方へ外出の計画を立てています。

皆さんにとって負担の無いように今後も続けていきたいと思います。



### 平成30年 3月のヒヤリハット報告

|      |      |                           |
|------|------|---------------------------|
| 誤薬   | … 1件 | 風邪薬を二重に服薬                 |
| 服薬ミス | … 2件 | 不明の薬が落ちている 1件<br>飲ませ忘れ 1件 |
| 負傷   | … 1件 | 転倒し後頭部に裂傷                 |
| 感情亢進 | … 1件 | イスを振りかざす                  |
| 薬の所持 | … 1件 | 飲まずに部屋に持ち帰る               |
| 粗暴   | … 1件 | 他利用者をたたく                  |

### 平成30年 3月の事故報告

特にありませんでした。

### 平成30年 3月の苦情・相談報告

特にありませんでした。